



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN

UNIVERSITAS SULTAN AGENG TIRTAYASA

Jalan Raya Jakarta KM. 04 Pakupatan - Serang Kode Pos 42121

Telepon 0254-280330 Faximile 0254-281254

Website: www.untirta.ac.id, e-mail: info@untirta.ac.id

SURAT EDARAN

NO: B/5/UN43/TU.00.00/2020

Tentang

KEBIJAKAN BIDANG AKADEMIK DALAM RANGKA TANGGAP DARURAT COVID-19 DI LINGKUNGAN UNTIRTA

Assalamualaikum warramatullahi wabarakatuh.

Menindaklanjuti Surat Keputusan Kepala Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) Nomor 13 A Tahun 2020 Tentang Status Keadaan Tertentu Darurat Bencana Wabah Penyakit Akibat Virus Corona di Indonesia, dan Keputusan Pemerintah Banten yang menetapkan status Kejadian Luar Biasa (KLB) virus corona, serta mempertegas Surat Edaran Rektor Untirta No. B/3/UN43/TU.00.00/2020 tentang Pencegahan dan Kewaspadaan Dini terkait Covid-19 dan Surat Edaran Rektor Untirta No. B/4/UN43/TU.00.00/2020 Tentang Kebijakan Umum Pencegahan Covid-19 di Lingkungan Untirta, Rektor Untirta mengeluarkan Kebijakan Bidang Akademik sebagai berikut:

1. Kegiatan perkuliahan dilaksanakan melalui perkuliahan jarak jauh dalam bentuk perkuliahan secara *online*, perkuliahan *Model Daring* ataupun dalam bentuk penugasan di rumah yang semula berlaku sampai dengan Hari Jum'at Tanggal 3 April 2020 DIPERPANJANG SAMPAI DENGAN PERKULIAHAN AKHIR SEMESTER GENAP INI SELESAI.
2. Bentuk perkuliahan *Model Daring online* dapat menggunakan fasilitas *spada.untirta.ac.id* atau fasilitas lainnya seperti: *zoom*, *google meet*, *google classroom* atau sejenisnya.
3. Kegiatan pembimbingan tugas penelitian, tugas akhir (proposal dan skripsi), magang, dan sejenisnya tetap berjalan dan dilakukan secara *online*. Dalam keadaan yang memaksa dapat dilakukan secara tatap muka dengan memperhatikan konsep *social distancing dan physical distancing* ditetapkan pemerintah.
4. Kegiatan ujian sidang, baik sidang usulan penelitian, sidang skripsi, ataupun yang sejenis sebaiknya dilakukan secara jarak jauh menggunakan beberapa fasilitas yang ada pada poin 2. Apabila dalam kondisi yang memaksa dapat dilakukan secara tatap muka dengan memperhatikan konsep *social distancing dan physical distancing* ditetapkan pemerintah. Oleh karena itu Pimpinan Fakultas, Pascasarjana, Jurusan, dan Program Studi wajib memfasilitasi sistem ujian tersebut.
5. Kegiatan Ujian Akhir Semester (UAS) dilaksanakan dalam bentuk: *UAS Online, Take Home* atau dalam bentuk penugasan di rumah.
6. Kepada masing – masing Pimpinan Fakultas, Direktur Pascasarjana, Ketua Jurusan, dan Ketua Program Studi wajib menyediakan perangkat dan sistem yang memadai guna memastikan kegiatan perkuliahan secara *online*, perkuliahan *Model Daring* ataupun dalam bentuk penugasan di rumah dapat berjalan sesuai kaidah akademik antara lain: a) Menyediakan Daftar kehadiran dosen dan mahasiswa secara *online*, b) Evaluasi dan penilaian mahasiswa secara *online* dan beberapa hal lainnya yang menunjang.
7. Pelaksanaan kegiatan Wisuda Gelombang I 2020 yang sedianya akan dilaksanakan pada Hari Sabtu, Tanggal 11 April 2020 DITUNDA SAMPAI DENGAN KONDISI DARURAT BENCANA WABAH PENYAKIT AKIBAT VIRUS CORONA BERAKHIR. Pelaksanaan Wisuda akan diinformasikan lebih lanjut.
8. Kegiatan pelayanan akademik baik di universitas, fakultas, atau unit – unit lainnya tetap berjalan dengan menggunakan pelayanan secara *online*, apabila dalam kondisi yang memaksa dapat dilakukan secara tatap muka dengan memperhatikan konsep *social distancing dan physical distancing* ditetapkan pemerintah.
9. Kegiatan Tri Dharma Perguruan Tinggi yang lain seperti halnya kegiatan penelitian dan pengabdian kepada masyarakat tetap dapat dilakukan dengan batas – batas tertentu dan tetap memperhatikan aturan pencegahan penyebaran Covid-19 yang telah ditetapkan oleh pemerintah.

10. Pimpinan Universitas tetap selalu mengajak warga civitas akademika Untirta untuk selalu menjaga kesehatan dan mencegah menularnya Covid-19 melalui penerapan konsep *social distancing dan physical distancing* yang ditetapkan pemerintah, serta selalu berdoa kepada Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa agar wabah Covid-19 dapat berakhir. *Amin YRA.*

Demikian Surat Edaran lanjutan ini kami sampaikan agar dapat menjadi perhatian yang serius dan dapat ditindaklanjuti dengan penuh kedisiplinan sambil memperhatikan perkembangan selanjutnya. Terima kasih.

Wassalamualaikum warramatullahi wabarakatuh.

Serang, 27 Maret 2020

Rektor



Prof. Dr. H. Fatah Sulaiman, S.T., M.T.
NIP 196810062001121002